

分散登園

幼稚園のお友だちを4グループに分け、5月19日(火)から分散登園が始まりました。
初日は久しぶりの登園で、ともだちに会えることにワクワクしたり、初めて幼稚園へ一人で来ることにドキドキしていましたが、すぐに楽しい笑い声が聞こえてきました。。

《年長組》

幼稚園で友だちに会えてうれ

しいな！

今日は何を作るのか楽しみ！



上手に苗を植えることができるか
なあ、ドキドキ…

しっかり水をやって、
早く大きくなあれ！



年長組は、ピーマンの苗植えや、制作遊び、
戸外遊び等をしました。
みんな、話を聞くのもとっても上手！
ピーマン、大きく育て、たくさんできるといい
ね！！

《年中組》

年中組は、園内探検や、アサガオの種植えの活動等をしました。

1つ進級して、帰りの旗に並ぶときには年少組さんに、「こっちょ！」と、教えてあげている姿はとっても頼もしかったです！！

久しぶりに幼稚園で、
友だちに会えて嬉しいね！



友だちと感覚を開けて
座る練習をするよ！！



1つ、お兄さん、お姉さんになったから、上手に
並んで歩けるよ！

《年少組》

年少組は、園庭探検や戸外遊び、
身体測定等の活動をしました。
緊張して、泣いてしまう子もいま
ましたが、「先生できた〜！」と荷物
整理やトイレなど自分でできたこ
とをたくさん教えてくれました。

上靴はそろえ
られるかな？



身長、体重計に乗るときは、背筋をピン
と伸ばして、ピタッと止まるんだ！
これからみんな、どのくらい大きくなるか
楽しみだね♪



じゃーん！お山座りだって、こんな
に上手にできるんだ〜！



クラスごとに、2グループに分かれて、久し
ぶりの登園でしたが、子どもたちの元気な姿
に安心しました。
これからの活動が楽しみです♪